



Croix de la route 112

Sur la route 112 s'élève la croix de l'Année Sainte. Décrétée en 1950 par le pape Pie XII, cette célébration sert à raviver la foi des catholiques et le pape demande aux villes et municipalités de construire des croix pour atteindre cet objectif. Une première croix en bois est donc élevée au sommet d'une côte. En 1972, on la remplace par une croix de métal, œuvre de Lionel Prince et Germain Charland ainsi qu'un nouvel éclairage installé par Gaétan Faucher au niveau de l'éclairage. Elle fait donc maintenant 50 pieds de haut et ses travers sont de 18 pieds. En 2010, Danielle et Denis Laroche, avec un groupe de bénévoles, lui redonnent de la prestance avec sa remise à neuf et un éclairage attire les regards.

